

Région Lavaux-Oron



3,5 mios de véhicules contrôlés

PULLY

L'Association Sécurité Est Lausannoise, regroupant les polices de Pully, Paudex, Belmont et Savigny, présente son premier rapport.

Nina Brissot



Solennité et fanfare étaient au rendez-vous de ce premier rapport de Police Est Lausannoise.

nb

Tout a commencé en fanfare le 20 mars à la Salle du Forum de Savigny, avec l'Union Instrumentale de Forel. Et c'est dans la solennité d'un drapeau déposé devant les intervenants que le Commandant de police a présenté son premier rapport. Il a rappelé que la majorité des citoyens ne connaissent pas l'activité générale de la police, soit parce qu'elle n'a pas eu affaire à leurs services ou qu'elle n'a pas l'occasion de suivre les activités quotidiennes des policiers. L'occasion était donc belle de rappeler ce que fait la police.

Transferts de tâches

Une répartition des missions a été faite entre les polices cantonales et communales et certaines tâches cantonales sont aujourd'hui assurées par les gar-

diens des communes. Notamment, les constats de cambriolages, les constats de violences domestiques, les dépôts de plaintes. En chiffres, pour une année cela donne: 4'500 interventions pour des incivilités, bagarres, recherches de personnes, problèmes de circulation et autres. 250 présences lors d'accidents dont 25 avec blessés. 250 interpellations, 4'500 rapports d'intervention, 1'114 personnes dénoncées et sanctionnées par une ordonnance pénale; enregistré 1078 plaintes. La police a aussi délivré 7'947 amendes d'ordre et 1'087 fichets-conseils préventifs. Parallèlement plus de 26'000 actions préventives ont été menées. Cette année aura été l'occasion aussi pour la police de constater que les automobilistes sont dans l'ensemble disciplinés car sur

3,5 millions de contrôles seuls 0,15% de chauffeurs ont brûlé un feu rouge. Par contre, quelques dépassements de vitesse, allant jusqu'à 101km/h dans une zone à 50 km/h ont été flashés. Enfin, la police a mis au service de la population un site Internet: <http://www.police-estlausannois.ch/> donnant de nombreux conseils et guidances et même des offres d'emploi.

Ambulancier

Après avoir présenté les nouvelles recrues, le commandant a encore tenu à rendre un hommage tout particulier à Ferdinand Monney qui vient de prendre sa retraite. Il a tenu à souligner la bonne humeur et l'engagement de celui qui restera dans les mémoires comme le plus grand farceur que la

police ait eu dans ses rangs. Divers intervenants ont encore remercié le Corps de police et la soirée s'est poursuivie par une présentation du métier d'ambulancier par Franco Riva,

0,15% seulement des automobilistes brûlent les feux rouges.

ancien policier et directeur de l'Ecole supérieure de soins ambulanciers de Genève. Fermant la ronde des intervenants, le syndic de Savigny, Philippe Thuillard a paraphrasé Pierre Dac qui disait: «Les discours les moins longs sont les plus courts» avant d'inviter toute l'assistance à un buffet.